

regio iT

10-jähriges Jubiläum

[08.10.2014] IT-Dienstleister regio iT hat seinen zehnten Geburtstag gefeiert. Dazu wurden Mitarbeiter, Partner und Kunden nach Aachen geladen.

Zu seinem 10-jährigen Jubiläum hat der kommunale IT-Dienstleister regio iT am 1. Oktober rund 550 Mitarbeiter, Kunden und Gesellschafter sowie Partner und Freunde in das Theater Aachen eingeladen. Die Fragen „Wo kommt man her, wo steht man heute und wo will man noch hin?“ führten als roter Faden durch den Abend. Wegbereiter wie der ehemalige Aachener Oberbürgermeister Jürgen Linden oder der regio-iT-Aufsichtsratsvorsitzende und Allgemeine Vertreter der StädteRegion Aachen, Axel Hartmann, kamen ebenso zu Wort wie Lothar Barth, Erster Beigeordneter der Stadt Aachen, oder Christian Becker, Vorstand der Firma STAWAG. Wie regio iT mitteilt, folgten stellvertretend für die neuen Gesellschafter Maria Unger, Bürgermeisterin der Stadt Gütersloh, Sven-Georg Adenauer, Landrat des Kreises Gütersloh, und Peter Kaptain, Erster Dezernent des Kreises Düren. Nach vorne geschaut wurde gemeinsam mit Norbert Heukemes, dem Generalsekretär der Deutschsprachigen Gemeinschaft Belgiens, die Ende dieses Jahres mit an den Gesellschaftertisch rückt, sowie Sven Becker, Geschäftsführer des regio iT-Kunden Trianel. Mitarbeiter des Unternehmens, so auch der Betriebsratsvorsitzende Kurt Lennartz, sorgten für weitere Ein- und Ausblicke.

(CS)

<http://www.regioit.de>

Stichwörter: Unternehmen,